

Imputado que escapó de Hospital de Angol habría cometido robo en Galvarino



***Fue arrestado,
posteriormente, por
Carabineros en los
alrededores de su
vivienda en Galvarino.***

Neimar Claret Andrade

El sujeto que, durante la jornada del miércoles 25 de junio se escapó del Hospital Dr. Mauricio Heyermann Torres de Angol a donde había sido traslado por efectivos de Gendarmería, por orden del Juzgado de Garantía de la capital provincial donde había enfrentado una audiencia de presentación de imputado por estar incurso en el delito de violencia intrafamiliar en perjuicio de su propia madre, habría cometido un atraco en Galvarino.

Según la información recabada por Las Noticias de Malleco, al parecer, tras robar un vehículo a la salida del Hospital de Angol, el hombre, a quien le habían ordenado ingresar al ala psiquiátrica del centro de salud, se trasladó a Galvarino y, a eso de las 3 de la tarde, cuchillo en mano, se bajó del automóvil que había robado en la capital de Malleco, el cual dejó abierto y encendido en medio de la calle, en frente de la Municipalidad de esa comuna cautinense y amenazó a la directora de Control Interno del municipio, quien se estaba bajando de su camioneta en la esquina, vehículo que, tras intimidarla a ella se llevó.

El hombre desapareció con el vehículo de su segunda víctima. Posteriormente abandonó también la camioneta. Ambos vehículos fueron recuperados por efectivos de Carabineros, mientras que el individuo fue arrestado por uniformados adscritos a la 1º Comisaría de Carabineros en Angol, en los alrededores de su casa por el delito de desacato.

En tanto, la Sección de Investigaciones Policiales (SIP) estaba desarrollando las investigaciones pertinentes para establecer los otros delitos cometidos por el imputado.